
Regionalplan – Statement!

• Fast Keine Baustelle kommt ohne Kies aus. Uns ist bewusst, dass bei der 
derzeitigen Konjunktur der Kiesabbau an Bedeutung gewinnt. Dennoch 
wollen wir in diesem Regionalplan keine Ausweisung von Kiesabbauflächen 
auf unserer Gemarkung. Noch immer ist der Abbau und die Rekultivierung 
der bisher genehmigten Flächen noch nicht abgeschlossen. Wir bitten 
daher die Verantwortlichen, die Kiesabbauflächen aus dem aktuellen 
Entwurf des Regionalplanes zu entfernen. 

• Unser Ortschaftsrat hat sich eben erst neu konstituiert. Damit wir uns nicht 
durch zusätzliche Auflagen des Regionalplanes einschränken, wünschen 
wir, dass die ausgewiesenen Naturschutzflächen um Ersingen entfernt  
werden. 

Mit dem Ortschaftsrat beraten am 29.10.2019 bei der Klausurtagung. 
Irene Paal OV
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